

Vienne - En bref

ÉDUCATION Clap d'or pour les collégiens de Neuville

Des élèves de 3^e du collège Jean-Rostand de Neuville ont participé au concours national « Je filme le métier qui me plaît », en réalisant une vidéo sur le métier de contrôleur aérien. Leur vidéo fait partie des 380 sélectionnées pour la finale (sur 1.400 films reçus). La cérémonie a eu lieu mardi au Grand Rex à Paris. Les jeunes Neuvillois, nominés deux fois, ont reçu le Clap d'or dans la catégorie « Aventure en haute technologie et nouveaux métiers », prix remis par l'entreprise Thales, devant 2.700 spectateurs.